

Antrag, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **14. März 2019** von Gemeinderat Christoph Hötzl

An den
Gemeinderat der
Landeshauptstadt Graz

Graz, am 14.03.2019

Betreff: Attraktivierung des Kinderspielplatzes beim Bezirksamt in St. Peter
Antrag

Sehr geehrter Herr Bürgermeister!

Direkt hinter dem Bezirksamt in St. Peter befindet sich ein öffentlicher Spielplatz, welcher auch sehr gerne von den Bürgern des 8. Grazer Stadtbezirks besucht wird. Leider sind auf diesem Spielplatz nahezu keine Spielgeräte aufgestellt bzw. nur Spielgeräte, die von größeren Kindern benutzt werden können. Da im Bezirksamt obendrein auch noch ein Kindergarten angesiedelt ist, würden es Sinn machen, diesen Spielplatz derart auszubauen, dass er auch über die Bezirksgrenzen hinaus bekannt gemacht wird und auch von Bürgern anderer Bezirke mit ihren Kindern besucht werden kann. Platz wäre mehr als ausreichend vorhanden.

Aus diesem Grund stelle ich namens des Freiheitlichen Gemeinderatsklubs nachfolgenden

Antrag

gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat
der Landeshauptstadt Graz

Der Gemeinderat wolle beschließen:

Die zuständigen Abteilungen der Stadt Graz werden ersucht, ein Konzept zu erstellen, um den Spielplatz hinter dem Bezirksamt St. Peter zu modernisieren und auf den neuesten Stand der Technik bzw. Pädagogik zu bringen. Ziel soll es sein, diesen Spielplatz zu einem sogenannten „Vorzeigespielplatz“ umzugestalten, und der auch über die Bezirksgrenzen hinaus ein Anziehungspunkt wird.

St. Peter bekennt sich damit zu einem kinder- und familienfreundlichen Bezirk in Graz.